

50. Hessentag vom 28.05. – 06.06. 2010 in Stadtallendorf

Stadtallendorf rief zum 50. Hessentag und natürlich ist auch die Interessengemeinschaft Gallowayzüchter Hessen e.V. diesem Aufruf gefolgt. Während der gesamten zehn Tage informierte die IgGz Interessierte über die den Verein und dessen Arbeit, die Rasse Galloway mit ihren verschiedenen Farbschlägen und die Besonderheit, die von den Tieren ausgeht. Auch die Themen Haltung und Tiergesundheit, sowie allgemeine Fragen wurden von den Vereinsmitgliedern gerne und ausführlich beantwortet.



Unterstützt wurde der Verein dabei von seinem zweiten Vorsitzenden und Züchterkollegen Horst Kraft aus Ottrau, der als „lebende Anschauungsobjekte“ die Kuh Yvette vom Schwalmgrund mit Bullenkalb Dorado sowie die tragende Färsche Disco vom Bechtelsberg den Hessentagsbesuchern präsentierte.

Ein weiteres Highlight für alle Gallowayfans (und die, die es noch werden wollen) fand am 31.05. statt: Ute Ermentraudt vom LLH hatten für diesen Tag mit Unterstützung von Christian Huhn, IgGz, eine Präsentation von Rinderrassen organisiert. Dabei wurden den Besuchern die unterschiedlichen Tiere im Ring vorgestellt. Frau Ermentraudt zeigte wesentliche Unterschiede

der Intensiv- und Extensivrasen auf und verwies auf die Besonderheiten und Vorzüge einer jeden Rasse. Bei dieser Präsentation war die Rasse Galloway mit drei verschiedenen Farbschlägen vertreten:

Horst Kraft zeigte Kuh und Kalb, sowie eine Färsen in black, Günther Wilhelmi aus Löhlbach präsentierte eine White-Galloway-Black Kuh mit Bullenkalb und Christian Sölzer rundete das Bild mit einer tragenden black-belted Färsen ab.



Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal bei allen Mitgliedern bedanken, die den Weg nach Stadallendorf gefunden haben, um ihren Verein, die IgGz zu unterstützen!